



## 県南支部第1回勤通大学習会5名で開催 日本国憲法の成り立ちと価値について学習！

神奈川県南支部は2017年勤労者通信大学受講者による第1回学習会を7月15日に開催しましたが、残念ながら第1回学習会は7名の受講者中3名が欠席、チューター（学習会の援助者）を合わせて5名の参加で行われました。

県南支部の2017年勤通大受講者7名は全員憲法コースに挑戦していますが、安倍政権が憲法も国民の声も無視して独裁政治を強行し、憲法9条の改悪に狙いを定めた策動を公然と進めている下で、憲法に保障された労働組合が憲法をまもり、生かすたかひの先頭に立つことが求められている情勢を踏まえた支部としての選択です。

そうした背景もあって、第1回学習会は第1回目のテストを提出するための学習と



第1回学習会を終えて“ホッ”と笑顔の仲間

合わせ、日本国憲法が制定された歴史的な背景や国民の世論と具体的な運動などについて学び、さらには日本国憲法の世界史的な価値などについての学習に力点を置きました。

学習会の参加者からは「中高生のときにしっかりと憲法を教えられていたら、もっと憲法に対する関心も高まっていた」「テキストの文章や言葉は難しすぎる」といった感想も出されました。チューターの思い込みかも知れませんが「日本国憲法への関心を高める一助になったのでは」と思っています。

## パワーアップ試験は全分会で受験しよう！ 支部の分会担当者と当該分会が連携して

神奈川県南支部は2017年学習・教育活動を本格化していますが、14分会すべてが挑戦することを方針に掲げた「建交労のパワーアップ試験」の受験者は10分会で11名まで到達して以降、申し込みが止まっています。受験申込は延長されていますので、まだ申し込みをしていない4分会は必ず1名以上の受験をするように最後まで努力をしてください。また、支部執行委員で4分会の担当者は、当該分会に連絡を取って連携し必ず受験者を送り出すようにしましょう。受験申し込みは、別紙「受験申込用紙」に必要事項を記載し、県南支部に送ってください。

